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【香港商報訊】美國 「海狼」級攻擊 「康涅狄格」
號核潛艇碰撞事故後，美軍終於公布了調查結果。據
法新社報道，美國第七艦隊當地時間11月1日發表電
郵聲明說，其調查結論是， 「康涅狄格」號10月2日
在印太地區國際水域撞擊到的是一座 「未知的海底
山」，而不是另一艘艦艇。

美國立法機構人士和兩名熟悉調查結果的國防部官
員11月1日告訴媒體，美國第七艦隊司令卡爾·托馬
斯將對調查結果進行審查，之後決定是否對該事件進
一步追究責任。

與美國海軍關係密切的智庫美國海軍研究所發布的
《美國海軍新聞》報道稱，撞擊事件導致該潛艇的海

軍士兵中度或輕度受傷，而船體部分損壞，但核潛艇
的核動力沒有被破壞。

10月7日，美國太平洋艦隊發布聲明稱，美國海軍
「海狼」級快速攻擊潛艇 「康涅狄格」號2日在國際

水域作業時發生撞擊。這份事發後5天才發表的聲明
語焉不詳，五角大樓一直對事故原因閉口不提，引起
外界廣泛猜測與擔憂。美國海軍學會網站10月27日
報道稱，熟悉初步調查結果的消息人士透露，早期分
析認為 「康涅狄格」號是撞上了海底山脈。

中方再敦促美方詳述撞擊事故
中國外交部發言人汪文斌11月2日在例行記者會上

應詢時表示，中方再次敦促美方詳細說明核潛艇事故
有關情況。

有記者提問，美國海軍發布調查報告表示，上個月
一艘美國海軍核潛艇在南海潛航時撞到一座海底山導
致受損，不是與另一艘船艦相撞。中方對此有何回
應？

汪文斌回應稱，我們已就該事故多次表明嚴重關
切，要求美方採取負責任的態度作出詳盡說明，給國
際社會和地區國家一個滿意的交代。

汪文斌在記者會上指出，我們看到的是，事故發
生一周後，美方才發表了一份語焉不詳的聲明，說
核潛艇撞上了 「不明物體」。事故發生近一個月

後，又說撞上了不知名的海底山。美方還將事故地
點刻意模糊為所謂的 「印太地區國際水域」，對核
潛艇航行意圖、事故發生具體地點、是否在別國專
屬經濟區甚至領海，究竟有沒有造成核洩漏以及破
壞海洋環境等外界嚴重關切和疑慮的問題，始終沒
有作出明確說明，這充分暴露了美方的不透明和不
負責任。

汪文斌強調，我們再次敦促美方詳細說明事故有關
情況，充分回應地區國家關切疑慮。關鍵是要停止派
軍艦軍機四處滋事挑釁、炫耀武力，停止損害別國主
權安全的行徑。否則，此類事故恐怕不會更少，只會
更多。

美調查結果稱核潛艇在南海撞到海底山脈

商務部《通知》引發過度解讀
昨日外圍市場並無太大波動，美股三大指數期貨日

間小幅下行。滬深兩市在午後突然快速走弱，到尾盤
小幅回升，行業板塊多數收跌，鋼鐵、煤炭、石油、
有色等周期板塊領跌，船舶製造板塊逆市大漲。總體
上個股普遍下跌，近3400股飄綠。滬深兩市成交額超
1.25萬億元，連續第8個交易日突破萬億，北向資金
全天凈買入23.65億元。

中國商務部近日印發的《關於做好今冬明春蔬菜等
生活必需品市場保供穩價工作的通知》昨日在網絡上
引發軒然大波，市場對於文中提到的「鼓勵家庭根據需
要儲存一定數量的生活必需品，滿足日常生活和突發

情況的需要」多有猜忌，加之不少濟南市民曬出圖片視
頻，展示自己收到的濟南市免費發放的人防戰備應急
包，引發一些投資者對於兩岸有可能打仗的擔憂。

而從行業板塊和相關個股的走勢亦可看出，軍工板
塊備受投資者追逐，中船系個股大漲，中船應急、中
國海防、中國船舶、中船科技等多股漲停；食品板塊
持續拉升，指數大漲超2.5%，千禾味業、千味央廚、
恆順醋業、三全食品等多股封漲停，妙可藍多、安井
食品、桃李麵包大漲。

對於昨日A股走弱的分析，英大證券首席經濟學家
李大霄在接受本報記者採訪時表示，A股市場出現下
行主要是受到近期市場情緒的整體影響。此外，中國
經濟增長存在下行壓力、監管層要求量化私募基金上

傳月度報表、市場擔憂美股回調等不利因素也影響了
市場的走勢。

後市形成重要趨勢概率不大
中國有關部門昨日已對市場傳言進行了回應。對於

後市走勢，國開證券表示，預計11月仍難以打破震盪
局面，形成重要趨勢的概率不大。考慮到宏觀經濟仍
有下行壓力、PPI保持高位、物價上行壓力較大等方
面因素，市場情緒趨於謹慎，機構或調整持倉結構，
一方面為年內結算做準備，另一方面開始布局2022年
春季行情。

「回顧今年以來大盤的表現，上證指數在創出高點
3731點和3723點之後，後續會出現一個回落調整的過
程。」李大霄說，美聯儲11月的議息會議正在進行中，市
場擔憂通脹上升將迫使貨幣政策制定者縮減刺激計
劃。而美股市場現在存在較大泡沫，一旦泡沫破裂，
投資者擔心可能對A股市場會有一定影響。從謹慎角
度來看，投資者可考慮將進攻策略變為防禦策略。

中金公司指出，三季度業績披露完畢，市場對於中
下游行業的利潤擔憂可能有望得到一些釋放，也出現
了一些業績披露帶來的預期修正行情。長遠來看，在
更加明確的貨幣、財政、產業政策和工具落地之前，
市場整體可能仍然處於區間震盪格局。

A股「受驚」盤中急挫

後市料維持區間震盪
【香港商報訊】記者朱輝豪報道：A股三大指數昨日走勢分化，滬深兩市午後一

度迎來 「跳水」 行情，滬指盤中跌近2%，一度失守3500點，尾盤指數小幅反抽，
收盤下跌1.10%；深證成指下跌0.69%，收報14377.27點；創業板指上漲0.23%，
收報3339.60點。受訪專家認為，市場傳言引發的恐慌情緒是導致A股走弱的重要
原因，不過這種擔憂情緒不可持續，預計11月仍難以打破區間震盪局面，形成重
要趨勢的概率不大。

【香港商報訊】據央視財經報道，商務部近日印發
的《關於做好今冬明春蔬菜等生活必需品市場保供穩
價工作的通知》中提到， 「鼓勵家庭根據需要儲存一
定數量的生活必需品，滿足日常生活和突發情況的需
要」引發關注，也存在一些過度解讀的現象。商務部
消費促進司負責人2日對此作出了回應。

商務部消費促進司司長朱小良表示，從目前的情況
來看，各地生活物資貨源充足，供應應該完全有保
障。他強調，前一段時間，受異常天氣等多種因素影
響，蔬菜價格持續上漲，給廣大城鄉居民生活帶來影
響。商務部專門印發了通知，目的在於督促各地嚴格
落實 「菜籃子」市長負責制，指導商貿流通企業加強
貨源組織，暢通產銷銜接，提前採購耐儲蔬菜，與基
地簽訂蔬菜供貨協議。

官媒：過度腦補累積焦慮無必要
中國官媒當天也發文呼籲不要過度解讀甚至誤讀這

則信息。中國《經濟日報》在文章中指出，網友的密
切關注可以理解，但如果因此過度腦補，累積焦慮，
完全沒有必要。《通知》的本意是擔心新冠疫情散點

突發讓人們措手不及，大家想像力
不要太豐富！

文章解釋說，事實上，《通知》
中的這句話，主要是針對疫情防
控，部分小區臨時封控，可能造成
生活不便。從長期看，也是倡導居
民提高應急管理意識，增加必要家
庭應急商品儲備，作為國家應急體
系的必要補充。

中國《環球時報》總編輯胡錫進
2 日也在個人微博發文說： 「這是
敏感時期輿論的 『放大鏡效應』所
致。在我看來，台海地區固然緊
張，但我沒有看到局勢已箭在弦
上 、 頃 刻 間 就 要 激 發 的 絕 對 緊
迫。」

胡錫進表示，商務部提醒保供穩
價，鼓勵家庭根據需要儲存一定數量的生活必需品，
不意味着那些生活必需品已經供應緊張。據他了解，
各地的供應還是很充足的，蔬菜價格也出現了可能迎

來一個回落期的跡象，北方有冬季 「看家菜」的傳
統，趁當前白菜蘿卜等大豐收的時候，能儲存的家庭
不妨多買一點，政府是在鼓勵這樣的家庭儲備習慣。

商務部回應鼓勵儲存必需品：供應完全有保障

【香港商報訊】記者傅博、胡秦玉報道：11月1
日，陝西省在線上舉辦2021陝西—長三角地區經濟
合作活動首場活動陝西物聯網產業鏈長三角合作交
流會。陝西省各地市工信、招商部門負責人，部分
開發區、產業園區及企業代表與長三角地區的企
業、社團及投資機構負責人相聚雲端，共話物聯網
產業發展前景，深化物聯網產業合作，攜手共贏未
來。

擔任陝西省物聯網產業鏈 「鏈長」的陝西省副省
長蒿慧傑在致辭中介紹了陝西的區位、創新、產
業、開放、營商環境以及物聯網產業鏈等方面的特
點和優勢。他說，陝西擁有較為雄厚的物聯網產業
基礎，人才富集，產業規模近500億元。陝西把產
業鏈提升作為推進全省製造業高質量發展的重要抓
手，將充分發揮秦創原創新驅動平台作用，推進物
聯網產業強鏈補鏈延鏈和 「兩鏈」融合，推動物聯
網產業基礎高級化、產業鏈現代化。

蒿慧傑表示，長三角地區是全國經濟發展最活
躍、開放程度最高、創新能力最強的區域之一，在
全國經濟發展全局中具有舉足輕重的地位。長三角
地區也是全國物聯網技術和應用的起源地，在發展
物聯網產業領域擁有先發優勢，產業規模位列全國
首位，是全國物聯網產業核心與龍頭企業的集聚
地。希望以此次交流會為契機，進一步深化陝西與
長三角地區企業在物聯網產業方面的交流合作，推
動陝西與長三角地區產業協作向更寬領域、更深層
次、更富成效拓展。

前三季陝對中東歐貿易值增逾七成
【又訊】記者2日從西安海關獲悉，今年前三季

度陝西省對中東歐進出口總值75.6億元人民幣，較
去年同期（下同）增長75.8%，高出同期全省總體
進出口增速50.4個百分點。

其中，出口 55.3 億元，增長 57.7%；進口 20.3 億
元，增長155.8%。

據統計，中歐班列（長安號）中東歐線路的開通
和常態化運營，加速了對中東歐地區的貿易格局和
產業布局，擴大了陝西省對中東歐地區的貿易規
模。

【香港商報訊】記者郭代勤報道：記者2日獲悉，
今年前三季度，成都高新區經濟運行延續上半年穩
定恢復、穩中提質的發展態勢，實現地區生產總值
2034.2億元、增長11.1%，經濟運行整體呈現 「穩中
提質、穩中向好」的發展態勢。

其中，成都高新綜合保稅區進出口總額繼續保持
全國第一。

成都高新區的電子信息、生物醫藥、新經濟三大
主導產業保持平穩較快增長，展現出較強發展韌
性。

今年以來，成都高新區聚焦創新主體培育，引導
企業創新發展，科創動能強勁。新增國家級 「專精
特新」企業20家，累計已擁有40家；新增上市企業
8家，累計上市及過會企業達52家，其中科創板上
市及過會企業達7家；新認定瞪羚企業271家，累計
達 892 家；獨角獸（潛在）企業達 17 家，增長
88.9%。

此外，在科技服務方面，全區 135 家規上科學技
術和研究服務業企業營收同比增長 28.7%；新認定
高價值專利培育中心17家，新增4項中國專利獎，
新增版權登記 7550件，完成技術合同登記額 207億
元。

【香港商報訊】今年以來，山東省臨沂市財政
局、臨沂市農業農村局以鞏固拓展脫貧攻堅成果同
鄉村振興有效銜接為目標任務，在責任落實、政策
支持、涉農資金統籌整合等重點環節加強工作力
度，為鞏固拓展脫貧攻堅成果、接續推動脫貧事業
發展和鄉村振興提供有力保障。

臨沂市蒙陰縣財政局在脫貧攻堅取得全面勝利
後，根據鞏固拓展脫貧攻堅成果、銜接推進鄉村振
興需求，加強涉農資金統籌整合力度，截至目前累
計安排財政資金5755萬元，用於支持打造長三角果
籃子農產品供應基地，支持孟良崮市級鄉村振興示
範片區建設提升，助力生產道路、水利灌溉等農業
生產配套基礎設施建設，夯實教育、醫療等民生政
策保障基礎，持續增加就業崗位、改善基礎設施條
件、提高公共服務水平，不斷提升群眾的幸福感、
獲得感和安全感。

韓來軒 張海燕

深圳市宝安区人民法院
公  告

刘柏亨：
本院受理广州江海机电安装工程有限公司诉深圳市前海亚洲星

汇演艺娱乐有限公司、深圳市亚视演艺娱乐有限公司、刘柏亨建
设工程施工合同纠纷一案 , 已审理终结。广州江海机电安装工程有
限公司不服一审判决向本院提起上诉 , 上诉请求如下 :1、请求撤
销判决主文第二项 , 改判被上诉人一、被上诉人二对一审被告深
训市前海亚洲星汇演艺娱乐有限公司一审第一项判决义务承担连
带责任。2、本案上诉费用由被上诉人承担。现依法向你 ( 们 ) 公
告送达上诉状副本。自公告发出之日起经过 90 日 , 即视为送达。

特此公告
                                  深圳市宝安区人民法院
                                 二〇二一年十一月三日
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上海百联集团股份有限公司
2021 年第一次临时股东大会决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈
述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责
任。

重要内容提示：
本次会议是否有否决议案：无
一、会议召开和出席情况
（一）股东大会召开的时间：2021 年 11 月 2 日
（二）股东大会召开的地点：上海市杨浦区民星路 525 号 百联集团教育

培训中心 4 号楼二楼报告厅
（三）出席会议的普通股股东和恢复表决权的优先股股东及其持有股份情

况：

1、出席会议的股东和代理人人数 28

其中：A 股股东人数 21

          境内上市外资股股东人数（B 股） 7

2、出席会议的股东所持有表决权的股份总数（股） 969,758,271

其中：A 股股东持有股份总数 961,975,548

          境内上市外资股股东持有股份总数 (B 股 ) 7,782,723

3、出席会议的股东所持有表决权股份数占公司有表决权股份总数的比例（%） 54.3535

其中：A 股股东持股占股份总数的比例（%） 53.9173

          境内上市外资股股东持股占股份总数的比例（%） 0.4362

（四）表决方式是否符合《公司法》及《公司章程》的规定，大会主持情况等。
本次会议由董事长叶永明先生主持，会议采用现场投票及网络投票的方式

表决，符合《公司法》等有关法律、法规及《公司章程》的有关规定。
（五）公司董事、监事和董事会秘书的出席情况
1. 公司在任董事 9 人，出席 6 人，董事徐子瑛女士、黄震先生、朱洪超先

生因工作原因未出席本次会议；
2. 公司在任监事 3 人，出席 2 人，监事朱雯瑾女士因工作原因未出席本次

会议；
3. 董事会秘书出席本次会议；部分高管列席本次会议。
二、议案审议情况
（一）非累积投票议案
1. 议案名称：《关于申请控股股东承诺延期履行的议案》
审议结果：通过

表决情况：

股东类型
同意 反对 弃权

票数 比例（%） 票数 比例（%） 票数 比例（%）

A 股 13,311,369 99.1684 111,623 0.8316 0 0.0000

B 股 7,775,723 99.9101 7,000 0.0899 0 0.0000

普通股合计： 21,087,092 99.4406 118,623 0.5594 0 0.0000

2. 议案名称：《关于变更会计师事务所进行内部控制审计的议案》
审议结果：通过
表决情况：

股东类型
同意 反对 弃权

票数 比例（%） 票数 比例（%） 票数 比例（%）
A 股 961,863,925 99.9884 111,623 0.0116 0 0.0000

B 股 7,775,723 99.9101 7,000 0.0899 0 0.0000

普通股合计： 969,639,648 99.9878 118,623 0.0122 0 0.0000

（二）涉及重大事项，5% 以下股东的表决情况

议案
序号

议案名称
同意 反对 弃权

票数 比例（%） 票数 比例（%）票数 比例（%）

1
《关于申请控股股东承诺延
期履行的议案》

21,087,092 99.4406 118,623 0.5594 0 0.0000

2
《关于变更会计师事务所进
行内部控制审计的议案》

21,087,092 99.4406 118,623 0.5594 0 0.0000

（三）关于议案表决的有关情况说明
议案 1 涉及关联股东回避表决的议案，百联集团有限公司、上海百联控股

有限公司回避表决。
三、律师见证情况
1. 本次股东大会见证的律师事务所：国浩律师（上海）事务所
律师：马敏英、王成成
2. 律师见证结论意见：
公司本次股东大会的召集、召开程序符合《公司法》、《规则》等相关法

律、法规和规范性文件以及《公司章程》的有关规定；召集人资格合法有效；
出席会议人员资格合法有效；会议表决程序符合《公司法》、《规则》等相
关法律、法规和规范性文件以及《公司章程》的有关规定；表决结果合法有效。

四、备查文件目录
1. 经与会董事和记录人签字确认并加盖董事会印章的股东大会决议；
2. 经见证的律师事务所主任签字并加盖公章的法律意见书；

上海百联集团股份有限公司 
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陝與長三角深化
物聯網產業合作

成都高新區前三季
經濟延續穩中提質

強化涉農資金統籌
臨沂聚力鄉村振興

湖南長沙一農貿市場內蔬菜等生活必需品供應充足。 中新社

【香港商報訊】世界首富、特斯拉創辦人馬斯克日
前被聯合國世界糧食計劃署官員點名，稱其只要拿出
其2%的總資產，便能解決世界饑荒。馬斯克回嗆，只
要聯合國能說清楚捐款金額的用途，他就會馬上賣掉
特斯拉股票捐錢。馬斯克似乎意猶未盡又發文，更用
中文引用曹植《七步詩》，引發大量網民猜測。

馬斯克近日於其推特發文：Humankind（人類），煮
豆燃豆萁，豆在釜中泣，本是同根生，相煎何太急。
由於馬斯克未有對貼文多作解釋，許多網友推敲他發
此文用意何在。有網友猜測此事和柴犬幣（Shi-
ba inu）超越狗狗幣（Doge）有關，甚至改寫成 「煮
doge燃doge萁，doge在釜中泣；bitcoin是同根生，相
煎何太急」。

現年50歲的馬斯克目前凈資產達到3351億美元，甩
開亞馬遜創始人貝佐斯1430億美元，是巴菲特的三倍
多。他實現了真正意義上的 「富可敵國」，凈資產超
過其母國南非的GDP。

疑回應聯合國官員促捐錢
馬斯克《七步詩》引猜測
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